



International
Labour
Organization

► Perlindungan Pengangguran di Indonesia - Bantuan Berkualitas untuk Pekerja yang Terkena Penyesuaian Kerja (UNIQLO)



Fast Retailing Co., Ltd



1 Agustus 2019 – 31 Juli 2021



Indonesia



Jaminan sosial, keterampilan,
layanan ketenagakerjaan



Proyek ini melaksanakan kegiatan secara luas bekerja sama dengan Konfederasi Serikat pekerja, Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo), pemerintah Indonesia termasuk Kementerian Ketenagakerjaan, Balai Latihan Kerja, Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas), Kementerian Koordinator Urusan Ekonomi, Badan Jaminan Sosial (BPJS Ketenagakerjaan), mitra pembangunan dan lembaga akademik.



Ippei Tsuruga
Manajer proyek
tsuruga@ilo.org

Proyek ILO/UNIQLO merupakan kemitraan swasta publik yang unik untuk memperkuat mekanisme dukungan bagi pekerja yang menganggur di Indonesia dengan merancang sistem asuransi ketenagakerjaan yang efektif, memperluas pelatihan keterampilan ulang dan meningkatkan layanan ketenagakerjaan publik.

Dengan mekanisme saat ini, pekerja yang menganggur tidak secara efektif dilindungi jika kehilangan pekerjaan. Tanpa ketetapan asuransi ketenagakerjaan, pembayaran pesangon wajib dan penarikan seluruh tabungan hari tua menjadi sumber utama pengurangan pendapatan saat menganggur. Namun, skema ini tidak dirancang untuk menjamin tingkat manfaat yang memadai; dan khususnya dalam kasus kebangkrutan, skema kewajiban pengusaha kerap kali menjadi kurang dapat diandalkan untuk melindungi pekerja yang menganggur. Layanan ketenagakerjaan publik dan program pelatihan ulang juga diharapkan memainkan peran penting untuk melindungi pekerja yang menganggur dengan mempromosikan penempatan kerja dan mengalihkan pekerja dari sektor yang menurun ke sektor yang baru muncul.

Untuk itu, para pemangku kepentingan Indonesia telah secara aktif memperdebatkan kemungkinan untuk mendirikan sistem perlindungan pengangguran komprehensif yang secara efektif menyelaraskan tunjangan pengangguran, layanan ketenagakerjaan publik dan program peningkatan keterampilan. Proyek ILO/UNIQLO berkontribusi pada upaya negara untuk lebih melindungi pekerja yang menganggur.

► Hasil yang diharapkan

- Kapasitas lembaga pemerintah dan mitra sosial dibangun untuk merancang skema asuransi ketenagakerjaan yang cocok untuk Indonesia dan meninjau sistem jaminan sosial secara keseluruhan



- Mekanisme dukungan bagi pencari kerja diperkuat dengan menghasilkan paket perlindungan pendapatan yang lebih terpadu, pelatihan keterampilan ulang dan layanan penempatan kerja
- Program pelatihan keterampilan ulang dirancang dan diujicobakan, memfasilitasi pencari kerja untuk mendapatkan keterampilan yang banyak diminati (misalnya keterampilan digital)
- Paket pelatihan tentang bantuan pencarian kerja dan konseling karier dirancang untuk menargetkan anggota staf layanan ketengakerjaan publik. Ini akan membantu menerapkan asuransi ketenagakerjaan dengan mulus di masa depan
- Para pemangku kepentingan tripartit mempelajari pembelajaran kebijakan dari negara-negara yang menghadapi tantangan serupa terkait dengan perlindungan pekerja di sektor tekstil, garmen dan alas kaki.

